



investigación

Arquitectura

Presenta

Guadalupe Villagran Tello

LIC. Luis Miguel
Sanchez Hernandez



¿Cómo se aplicaría la ética en el área de arquitectura?

La **ética** en la arquitectura se aplica en diversos aspectos

como en el **Diseño**, el diseño ético considera la relación entre el arquitecto y las personas para quienes está diseñado el proyecto.

En la **relación con colegas y clientes** el arquitecto debe mantener una relación de respeto y colaboración con sus colegas y otros profesionales.

También debe dar crédito a quienes participen en los proyectos y evitar perjudicar el prestigio de otros colegas.

Con la **responsabilidad con el medio ambiente**

El arquitecto debe tener en cuenta la huella ecológica y la reparación ambiental en sus proyectos.

La ética profesional se basa en valores universales como la responsabilidad, la honestidad y el respeto. El arquitecto debe ser una persona íntegra, congruente con sus ideas y acciones, y tomar en cuenta las consecuencias de sus actos y decisiones.

Coloca 5 comportamientos no permitida en el área de la arquitectura.

- engañar a sus clientes, ya que esto puede hacer que pierdan la confianza en él.
- Ejecutar actos que vayan en contra de la ley o que puedan causar daño
- Involucrarse en escándalos públicos que desprestigien a la profesión
- Romance con la persona que contrato sus servicios.
- tratar mal a las personas que trabaja con el arquitecto.

Coloca 5 acciones éticamente permitidas en el área de la arquitectura.

Un arquitecto debe evitar engañar a sus clientes, ya que esto puede hacer que pierdan la confianza en él. La sinceridad es un valor importante en la profesión, y no se debe perder terreno por ser sincero.

Además, un arquitecto debe cumplir con los siguientes principios éticos:

- Ser leal, honorable, responsable y tener valores
- Cumplir con los compromisos y convenios adquiridos
- Ser solidario, equitativo y recíproco
- comportarse de acuerdo con posición como miembro de una organización profesional garantizando el respeto a los derechos e intereses de sus compañeros de profesión.
- tomar bajo su responsabilidad solo proyecto que estén al alcance de su capacidad profesional.

El Código de Ética Profesional de un arquitecto define los criterios y conceptos que deben guiar su conducta profesional.

¿Por que es importante la etica en la arquitectura?

La ética en la arquitectura es importante porque:

- Protege el patrimonio
- La actuación correcta del arquitecto salvaguarda el patrimonio y a los usuarios.
- Garantiza la estabilidad de los edificios
- La ética profesional del arquitecto garantiza la estabilidad de los edificios que se construyen.
- Influye en el bienestar y la economía
- La ética ambiental arquitectónica influye positivamente en el bienestar y en la economía del mundo.
- Establece reglas de lo que es bueno y lo que es malo
- La ética establece reglas de lo que es bueno y lo que es malo como individuos y como sociedad.

La ética profesional se refiere a las reglas a las que se debe sujetar cada actividad del arquitecto, basada en la relación con la sociedad y otros ciudadanos. Los arquitectos que trabajan con integridad, responsabilidad y confianza observan la ética profesional.

Emite tus propias conclusiones

La importancia de la ética en el ejercicio profesional es en la arquitectura como en toda actividad humana, la ética surge como manifestación del hacer del individuo y de la sociedad, como resultado de la congruencia entre su manera de pensar y hacer las cosas. influye positivamente en el bienestar y en la economía del mundo

